



Institut régional du Cancer
Montpellier | Val d'Aurelle



Communiqué
de presse

15 novembre 2019

L'ICM inaugure le service de médecine ambulatoire

Poursuivant son virage ambulatoire, l'Institut se dote d'une unité dédiée à la médecine oncologique tout en affirmant son ambition de se positionner au cœur du parcours de soins du patient, et de renforcer le lien ville-hôpital.

L'ICM inaugurera, le mardi 19 novembre à 18h, son nouveau service de médecine ambulatoire. Celui-ci succède à une unité des entrées non programmées et permet une prise en charge médicale pour des patients bénéficiant d'une hospitalisation inférieure à 12 heures.

Il accueille les patients qui ont besoin d'une orientation diagnostique, de gestes techniques, de transfusions ou d'une gestion des effets secondaires des traitements. Ses objectifs sont nombreux et tout est mis en place pour assurer le bien-être des patients : garantir des soins adaptés, un suivi personnalisé (appel du patient par l'équipe soignante le lendemain, contact de l'équipe par le patient en cas de besoin, ...). Il apporte également confort et satisfaction au patient qui « dort chez lui ».



Pour le Dr El Aouadi, responsable du service, assisté du Dr Gwendoline Le Divenah et d'une équipe soignante experte, « la création de ce service permet d'optimiser le flux des patients à l'ICM, évitant, quand cela est possible, l'hospitalisation directe dans les unités d'hébergement ou l'organisant si elle s'avère nécessaire. C'est aussi l'opportunité de consolider le lien avec tous les acteurs de santé en charge du bien-être du patient ».

Situé au premier étage du bâtiment A, le service est rattaché au département d'oncologie médicale. Dans un cadre moderne, il offre une capacité de 8 lits, des bureaux médecins et infirmier et une salle de préparation. Il est ouvert tous les jours, du lundi au vendredi, de 8h30 à 18h30.

Un investissement de 500 000 euros a été engagé pour réaliser les travaux du nouveau service, d'une surface d'environ de 500m².

Conçu comme un maillon pour aider les services d'hospitalisation, l'hôpital de jour, les consultations dans la prise en charge des patients et créer du lien, le service de médecine ambulatoire constitue une expertise et un soutien important pour les médecins généralistes de la ville, les soignants à domicile, les patients et les proches.



Contacts Presse :

Ivannick Chataigné – 04 67 61 45 15, Ivannick.Chataigné@icm.unicancer.fr
Frédérique Planet – 04 67 61 25 94, Frederique.Planet@icm.unicancer.fr

A propos de l'ICM

Créé en 1923, l'ICM (Institut du Cancer de Montpellier) est le Centre de Lutte Contre le Cancer (CLCC) du Languedoc-Roussillon. Il est **reconnu au niveau national pour son expertise et son innovation** dans la prise en charge des patients atteints de cancers. L'ICM fait partie des 18 CLCC membres du groupe UNICANCER, 1^{er} groupe hospitalier exclusivement dédié au cancer.

Il est un des seuls établissements en France à **regrouper sur un même site des unités de soins, de prévention, de recherche clinique, translationnelle et fondamentale en cancérologie**.

L'ICM est habilité à recevoir des dons, legs et donations pour financer la recherche.

L'ICM en chiffres : plus de 31 000 patients reçus et 66 056 consultations en 2018, 161 lits en hospitalisation complète, 30 lits en hospitalisation de jour, 6 lits en entrée non programmée, 12 lits en chirurgie ambulatoire. 1 028 salariés dont 126 médecins et plus de 88 personnes dédiées à la recherche clinique et translationnelle, 17 équipes de recherche mixtes (Inserm/ICM/UM1). 705 patients inclus dans 163 essais cliniques



Contacts Presse :

Ivannick Chataigné – 04 67 61 45 15, Ivannick.Chataigné@icm.unicancer.fr
Frédérique Planet – 04 67 61 25 94, Frederique.Planet@icm.unicancer.fr